

人のうごき

平成25年4月届出分を掲載(希望者のみ)

おたんじょう

山崎 乙輝くん (俊幸・依利果) 北4の2
菅原 蒼音くん (龍一・歩) 栄町
三浦 千聖ちゃん (茂・真紀) 天売

ごけっこん

阿部 渉さん 福井 みゆきさん 天売
斎藤 尚弥さん 佐藤 志保さん 燃尻

おくやみ

福田 チエノさん 101歳 港町
山形 キクエさん 96歳 南大通
三原 芳男さん 86歳 南2の1
伊原 重孝さん 75歳 南3の1
澤岡 武さん 75歳 北町
三浦 ミツさん 88歳 幸町
深井 幸子さん 47歳 栄町
今 ハナさん 95歳 栄町
佐藤 春太郎さん 98歳 栄町
多田 シズさん 99歳 栄町
佐藤 ケイ子さん 80歳 緑町
佐藤 清一さん 88歳 燃尻



は|ぼ|ろ|



ひとりで歌えなくても
みんなで歌えば

楽しいハーモニー

コーラスグループ「はぼろコールスマイル」会長

木越 むつみ さん (61才・北町)

「3年位前から古前のコーラスグループに参加して、みんなで歌う楽しさ、ハーモニーの美しさを知りました。大きく発声することでストレス解消にもなりますよ」とコーラスの魅力を話してくれたのは、この3月に結成された「トラスグループ「はぼろコールスマイル」代表の木越さん。当時は、練習参加のため古丹別まで通っていたそうです。

その時、管内のコーラスグループが集まる父歓会に参加した際、コーラスグループが無いのは羽幌も含め2つの町で、「さびしい」というか、残念に思いました。今年はその交

接です。今年はその交

五月は端午の節句の月で、鎧や兜を飾り、鯉のぼりを立てて、子どもの健やかな成長を祈念します。5月5日が定番ですが、調べてみると、雪深い春の訪問が遅い地域では6月5日を端午の節句としているところもあるそうです。羽幌の冬も雪に悩まされましたが、町の中から雪山は消え、やっと春らしい暖かい日も増えて、あとは、桜の開花を待つのみです。テレビなどで開花予想を見ると、留萌地域は、5月10日すぎころみたことです。この広報がみなさんの手元へ届く頃、きれいな桜の花も満開にならっているといいですね。(K)

人口と世帯数(4月末)

人口	7,796人	(+ 19)
男	3,701人	(+ 18)
女	4,095人	(+ 1)
世帯数	3,804世帯	(+ 24)

()は前月比

編集後記

